



# Zertifikat

Der Klartext e.V.

**hat von Juli 2008 bis Dezember 2010 am Projekt  
„Interkulturelle Qualitätsentwicklung in Münchner Sozialregionen“  
teilgenommen.**

**Intention des dreijährigen Projektes ist die interkulturelle Orientierung und Öffnung der beteiligten Institutionen.**

Die im Rahmen des Projektes durchgeführten Maßnahmen umfassten:

- Formulierung und Umsetzung von Zielen zur interkulturellen Orientierung und Öffnung der Einrichtung
- Qualitätszirkeltreffen mit anderen am Projekt beteiligten Einrichtungen (ca. 8 mal jährlich)
- Fortbildungen zu interkulturellen Themen sowie zum Qualitätsmanagement
- Vernetzung mit lokalen Akteuren / Einrichtungen
- Dokumentation des Prozesses und der Ergebnisse durch einen Projektbericht

Wir bedanken uns für Ihr Engagement im Projekt und wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg für die interkulturelle Öffnung Ihrer Institution.

München, den 3. Dezember 2010

Brigitte Meier, Sozialreferentin der Landeshauptstadt München

Das Projekt wurde von der Landeshauptstadt München, Stelle für interkulturelle Arbeit im Sozialreferat geleitet und gemeinsam mit den Beratungsdiensten der Arbeiterwohlfahrt gemeinnützige GmbH und der InitiativGruppe - Interkulturelle Begegnung und Bildung e.V. durchgeführt.

